Cuestionan a Taboada por feminismo

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/cuestionan-a-taboada-por-feminismo/ar2777728?v=1

El candidato de la coalición PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, fue cuestionado por estudiantes de la Universidad Iberoamericana

En una visita que realizó ayer el panista al plantel, parte del público le reprochó que haya votado en contra del matrimonio igualitario cuando fue diputado federal o por su posible participación en el llamado cártel inmobiliario.

Una alumna, de nombre Andrea, le dijo a Taboada que usa el feminismo con fines políticos, pues en 2016 votó en contra para que el matrimonio igualitario fuera incluido en la Constitución mexicana.

Además de que la estudiante leyó una conversación escrita que circula en redes sociales, en la que se le atribuye a Taboada presuntamente haberse dirigido con términos machistas y despectivos hacia una mujer.

"Es descarado que te jactes de ser feminista cuando en conversaciones con César Mauricio afirmaste 'hoy fue a verme tu secre, que está muy rica', mientras añadías expresiones homofóbicas a la conversación y te cuelgas del feminismo para fines políticos", expresó.

El ex Alcalde de Benito Juárez aseguró que dicha publicación data de 2009 y se trató de una acusación falsa en su contra.

Además de que justificó su decisión como diputado federal, pues consideró que el matrimonio no lo puede regular la Federación.

Pero, cuando fue legislador capitalino, votó a favor de esa medida para que fuera incluida en la Constitución de la Ciudad de México, dijo.

"En su momento, porque yo era, inclusive, creo que dirigente juvenil, lo denuncié (la conversación), porque eso fue una calumnia que vino de una persona.

"Yo era diputado federal, el matrimonio no lo puede regular la Federación, ese es una invasión al federalismo y, por eso, un año después lo voté a favor en la Constitución de la Ciudad", respondió el político.

Otro joven le recordó a Taboada que ha sido acusado de corrupción y que autoridades capitalinas lo han ligado al "cártel inmobiliario", en el cual supuestos ex funcionarios de la Alcaldía Benito Juárez, la cual gobernó el panista, habrían recibido sobornos a cambio de facilitar la construcción de viviendas.

Taboada respondió que no meterá las manos al fuego por nadie, pero que se trata de una falsa narrativa desde 2021.

"Yo lo que hice, los últimos tres años, es demostrarles que ni con la persecución me pudieron acreditar absolutamente nada", subrayó.

Pide Chertorivski a Brugada y Taboada recoger propaganda

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/pide-chertorivski-a-brugada-y-taboada-recoger-propaganda/ar2778224?v=1

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, hizo un llamado a Clara Brugada y Santiago Taboada, a que bajen y recojan su propaganda electoral.

"Nos venimos a la pega de calcas en el crucero de Miramontes y Calzada de las Bombas, y como toda la ciudad hecha un cochinero, la gente está enojada, está enojada con su basura", afirmó.

"Cómo quieren gobernar una Ciudad que dicen querer hacerla mejor, si en la candidatura no ayudan a esta Ciudad, puerco cochinero, pura contaminación, bajen su basura", agregó.

Previo a la activación en el crucero, el candidato recorrió el Tren ligero, de Tasqueña al Estadio Azteca, donde recordó su propuesta de extender la Línea 2 del Metro hasta Xochimilco y Milpa Alta Como parte de sus actividades de campaña recorrió el Mercado Xotepingo, en la Alcaldía Coyoacán, en donde reiteró su promesa de apoyar a los mercados públicos, modernizarlos y promocionarlos.

Preocupa a Taboada movilidad y seguridad de mercados

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/preocupa-a-taboada-movilidad-y-seguridad-de-mercados/ar2778186?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, expresó su preocupación sobre los mercados en materia de movilidad y seguridad, durante un recorrido por el tianguis de la Colonia La Cruz, en la Alcaldía La Magdalena Contreras.

"Ellos sufrieron mucho en la pandemia, inclusive a muchos de ellos no les permitieron instalarse y ha sido muy difícil en estos momentos. Y lo dijimos desde el principio: los mercados públicos, los tianguis, las concentraciones tienen que recibir un apoyo directo del gobierno", señaló.

"En vez de haber hecho el cablebús que hicieron para cumplir los caprichos del Presidente para que pasara prácticamente por su cuarta sección, debieron invertir precisamente para hacer el cablebús aquí en Magdalena", aseguró.

El abanderado del PAN, PRI y PRD reiteró que, como parte de una de sus propuestas, es fundamental blindar a la CDMX

"Eso tiene que ver con la delincuencia organizada, detener la extorsión y hoy Magdalena está teniendo un problema que no tenía hace muchos años y tiene que ver precisamente con el crecimiento de las narcotienditas", indicó.

"Tenemos que hacer trabajo, no solamente de inteligencia, sino realmente operativo, para que esas narcotienditas dejen de operar al interior de las colonias", subrayó.

Crisis de agua en CDMX: ¿qué propone Clara Brugada?

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/crisis-de-agua-en-cdmx-que-propone-clara-brugada/

Ante la desigualdad para el acceso al agua en la Ciudad de México, la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, aseveró que el agua no se puede privatizar, como lo propone la oposición, por lo que presentó una serie de propuestas para garantizar el abasto de líquido.

Al presentar el "Programa para sustentabilidad hídrica en la cuenca del Valle de México", la candidata aseveró que en la CDMX "enfrentamos situaciones adversas, como decimos, en esta ciudad todavía hay desigualdad en el acceso al agua".

En el Parque Nacional Los Dinamos, en la alcaldía Magdalena Contreras, y ante representantes de los grupos agrarios de la alcaldía, la morenista precisó las siguientes propuestas:

Construir una política de estado transexenal que involucre a los tres niveles de gobierno, para que haya inversión de cada gobierno.

No se permitirá la privatización del servicio del agua.

Creación de un acuerdo metro y megalopolitano de gestión de agua de las diversas cuencas para garantizar el acceso al agua.

Incrementar 20 metros cúbicos de agua para el valle de México, de manera metropolitana.

Rehabilitación de 11 fuentes de abastecimiento de agua de la zona metropolitana.

Duplicar la capacidad del tratamiento de agua para sustituir el agua potable en actividades agrícolas, industriales y de riego urbano.

Construcción de líneas moradas de agua que lleven agua tratada en servicios que así lo permitan.

Recuperar la ciudad lacustre.

Programa de inyección de millones de litros de agua, para el restablecimiento del acuífero; plantas de tratamiento y regeneración de agua para recuperar el equilibrio hidrico de la Ciudad de México.

Mejorar la calidad del agua mediante la construcción de plantas potabilizadoras.

Se duplicará la cantidad de hogares con cosechadores de lluvia en casas y escuelas.

Reglamentar para que las nuevas construcciones de la ciudad tengan cosechadores de agua de lluvia.

Proteger, de manera estricta las áreas de conservación; no más asentamientos en áreas de conservación.

Erradicación de la tala ilegal; toda la fuerza del estado para combatir la tala; reforestación del bosque de agua y

apoyo a los núcleos agrarios.

Gabinete de coordinación entre los distintos niveles del Gobierno: Conagua, CAEM y la CDMX, todos los días; involucrando a todas las alcaldías.

Protección y rehabilitación de ríos, manantiales y todas las zonas de recarga del acuífero con políticas que eviten la contaminación por descargas industriales. Evitar que haya desagües en los ríos.

Continuar con la sectorización que inició la administración actual.

Programa de atención inmediata a las fugas de agua.

Promover una cultura ciudadana del agua.

Creación de la Secretaría del Derecho Humano y Gestión del Agua.

Programa del Agua del Bienestar con garrafones de agua a muy bajo costo (7 pesos).

Creación de la Contraloría Social del Agua.

Política hídrica resistente al cambio climático; creación de un acuerdo con universidades, especialistas, empresas y las comunidades para construirla.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

 235 cm^2

Página: 25

1/1

COSTARÍA 7 PESOS EL DE 20 LITROS

Anuncia Brugada plan de agua del bienestar surtida con garrafones

Sostiene que el líquido debe ser un derecho humano y no ser visto como un producto del mercado

ELBA MÓNICA BRAVO

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) se convertirá en secretaría del derecho Humano al agua y gestión sustentable, afirmó la candidata de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada.

Aseguró que pondrá en marcha el programa de agua bienestar, con el que cada garrafón de 20 litros tendrá un costo de siete pesos con el fin de que sea accesible para los capitalinos, que actualmente compran cada uno en 20 pesos, pero en algunas zonas de Iztapalapa llega a costar 40.

En el Día Mundial del Agua, la aspirante de la coalición Sigamos Haciendo Historia realizó un recorrido por el bosque de Los Dinamos, bebió un vaso con agua del río, ubicado en la parte del cuarto dinamo, en La Magdalena Contreras, luego participó en un ritual de los pueblos originarios para presentar las 22 acciones del programa para la sustentabilidad hídrica en la cuenca del valle de México, con el cual planea invertir un presupuesto de por lo menos 17 mil millones de pesos.

La morenista refrendó que defenderá el derecho humano al agua, por lo que dijo que el objetivo es crear una política hídrica resiliente frente al cambio climático, por lo que convocó a construir un gran acuerdo para la ciudad en el que participen universidades, científicos, especialistas, empresas y las propias comunidades.

Señaló que "el agua no es un producto del mercado", sino que el acceso a ella es un derecho humano, por lo que su privatización llevaría a mayor escasez, desigualdad y precios más altos.

"No podemos pensar en privatizar el agua y convertirla en un negocio. La oposición no tiene programas de bienestar para la gente. La oposición tiene en la cabeza negocios y quieren hacer del agua un negocio y no lo vamos a permitir."

Acompañada por habitantes del pueblo de La Magdalena Contreras,

Brugada refrendó que instalará un gabinete intergubernamental que se reunirá todas las mañanas para atender y resolver problemas en el suministro, en el que participarán los gobiernos federal, del estado de México y la Comisión Nacional del Agua, así como de las 16 alcaldías, contralorías sociales y las comunidades.



▲ La aspirante de Morena estuvo en el parque Los Dinamos, en la alcaldía La Magdalena Contreras. Foto Yazmín Ortega Cortés



Brugada buscará crear gabinete del agua para tratar problemática en la Cdmx

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-buscara-crear-gabinete-agua-cdmx

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada informó que buscará crear un gabinete del agua para tratar la problemática hídrica en la capital en el cual participaran el Gobierno Federal, local, e incluso en algunas ocasiones la población podrá intervenir para hablar sobre situaciones particulares.

Durante la presentación de su programa integral para acceder al derecho humano al agua, la candidata morenista explicó que dentro de este también se coordinarán las obras en esta materia, además de plantear distintas soluciones para buscar la reutilización del agua.

"Vamos a construir una política pública que resuelva el tema del agua, que le de sentido de sustentabilidad y que con la comunidad y la ciudadanía se resuelva", enfatizó.

Asimismo dijo que buscará convertir el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) en la Secretaría del Derecho y Gestión Sustentable del Agua y en ese sentido explicó que buscarán la manera en que no sea mayor el gasto de operación que el actual de la dependencia.

Otra de sus propuestas fue la construcción de líneas moradas de agua que lleven aquella que ya esta tratada para su re utilización en sectores y servicios que lo permitan y así garantizar que no se desperdicie y esto pueda convertirse en una situación de uso obligatorio.

Brugada dijo que también echarán a andar el programa de atención inmediata a las fugas de agua ya que ahora hay tecnología avanzada con las que pueden sustituir redes las redes agua sin afectar la vialidad, además de poder hacerlo de manera más eficiente y en este sentido se comprometió a que no habrá una fuga de agua que dure más de 24 horas.

Asimismo dijo que impulsarán, el agua del bienestar para brindar garrafones por bajo costo alrededor de siete pesos, además de garantizar la disponibilidad de agua en todos los espacios públicos implementando bebederos públicos, esto bajo la premisa de que el agua es un derecho y el gobierno por obligación debe garantizarla.

Por último dijo que buscarán mejorar la calidad del agua mediante plantas potabilizadoras y cosecha de agua de lluvia, por lo cual van a duplicar el número de hogares que puedan tener este sistema, además de impulsarlo en todas las escuelas e instituciones públicas.

"Tenemos que apurarnos para recuperar el equilibrio hídrico de la Ciudad de México no estoy hablando de un sexenio, sino de decenas de años y por eso tenemos que empezar en este gobierno", precisó.

CHZ



Milenio Diario Sección: Política 2024-03-23 03:23:30

 74 cm^2

Página: 6

1/1

ÁNGEL HERNÁNDEZ El candidato al Gobierno de Ciudad de México de PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, aseguró que ante las afectaciones que dejó la pandemia de covid-19 es necesario un apoyo directo para los tianguistas de la capital para que logren recuperarse. "Ellos sufrieron mucho en la pandemia e inclusive a muchos no les permitieron instalarse. Y lo dijimos desde el principio: los mercados públicos, los tianguis, las concentraciones tienen que recibir un apoyo directo del gobierno", dijo durante un recorrido por el tianguis, Magdalena Contreras.



